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Vintl, 09.05.2016 

 

Anfrage: laut ETGO, gerichtet an den Referenten für Öffentliche Sicherheit Dr. Walter Huber 

betreffend Überwachungskameras, mit Bitte um mündliche und schriftliche Antwort. 

 

Mitte Oktober 2015 kam es zu einer Einbruchserie in den Gemeinden Vintl und Terenten.  

In Anbetracht dessen, dass die Kriminalität in Südtirol konstant zunimmt und die Bevölkerung 

bestmöglich vor Einbrüchen zu schützen gilt, wird der Referent für Öffentliche Sicherheit Dr. 

Walter Huber um die Beantwortung folgender Fragen ersucht: 

 

1. Welche Maßnahmen gedenkt die Gemeindeverwaltung im Bereich Öffentliche 

Sicherheit zu setzen? 

2. Wurde im Gemeindeausschuss bereits über Überwachungskameras gesprochen? 

3. Was spricht für, was gegen Überwachungskameras? 

4. Wie ist die Bilanz an Straftaten in der Gemeinde Vintl in den letzten 12 Monaten? 

 

 

In Erwartung Ihrer geschätzten Antwort verbleibt 

Mit freundlichen Grüßen 

 


